



Comentario / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “El presupuesto discutiéndose en la **Cámara de Diputados**, como cada año, es un tema entre lo que deseáramos y en lo que en realidad es. El gobierno manda un proyecto que los diputados tenemos que analizar y este, sí merece un análisis crítico.

“Me parece que está construido sobre premisas poco realistas en cuanto a los ingresos que proyecta que va a tener el Gobierno. Contempla un crecimiento, por ejemplo, del PIB entre el 2 y 3 por ciento, cuando todos los organismos, especialistas, bancos, calificadoras internacionales fluctúan un crecimiento de la economía mexicana, no más allá del 1.5 por ciento”.

<https://drive.google.com/file/d/1qv4QuWmqPe-F5AH1PFghF6ylvd8x5GYm/view>